

Letmather TV vs. DJK Blau-Weiß Annen 1:3 (17:25,15:25,25:20,16:25)

Nachdem die Parkplatzsuche rund um den sonnigen Phönixsee für einige gefühlt so lange gedauert hatte wie die 1. Partie des Tages, begannen die LTV Damen das Spiel gegen Blau-Weiß Annen um 18 Uhr. Die Letmatherinnen fanden zunächst ganz gut ins Spiel und konnten doch trotz gutem Einsatzwillen nie die Führung übernehmen. Ab Mitte des 1. Satzes schafften Sie es jedoch zu selten, die starken Aufschläge des Gegners zu entschärfen und im Gegenzug einen Angriff aufzubauen, sodass der Satz mit 17:25 verloren ging. Im 2. Satz begann der LTV mit 3 in Folge gewonnenen Punkten, bevor der Gegner eine 10-Punkte Serie wiederum dank starker Angaben einfahren konnte. Diesen Vorsprung konnten die Letmather Damen im gesamten Satz nicht mehr aufholen, auch dieser Satz ging mit 25:15 an BW Annen. Im dritten Satz spielten beide Teams lange auf Augenhöhe. Dann endlich schafften die Letmatherinnen es über einen längeren Zeitraum den Gegner durch gute Pässe, druckvolle Angriffe oder klug gespielte Bälle, aber auch gute Blockaktionen auf Distanz zu halten. Mit fünf Punkten Vorsprung gewannen Sie verdient den Satz. Leider konnten Sie den Aufwind nicht in den 4. Satz mitnehmen und wieder vergaben Sie zu viele Punkte durch Aufschlagfehler und fanden nicht das richtige Rezept um die druckvollen Angaben der Gegner zur Zuspielerin zu bringen. Mit 16:25 musste der LTV sich nach 80 Minuten 1:3 geschlagen geben. Fazit: Die Letmather Damen müssen die guten Trainingsaufschläge dringend in die Spiele transportieren und die Spielvorgaben des Trainers (hier sei das Legen auf die kurze sechs erwähnt ;-)) schneller umzusetzen. Ansonsten haben Sie über weite Strecken sehr guten Kampfgeist gezeigt und einer unermüdlich kämpfenden und gefühlt alle Bälle wiederbringenden Mannschaft die Stirn geboten